

## Increíble: Betito Suárez abandonó el hospital sin recibir el alta médica y compartió su experiencia en Instagram

Principal



Publicada el: 20/02/25	Visitas: 98
Comentarios: 1	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 34	Puntaje: 4.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/increible-betito-suarez-abandono-el-hospital-sin-recibir-e-l-alta-medica-y-compartio-su-experiencia-en-instagram\\_18359.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/increible-betito-suarez-abandono-el-hospital-sin-recibir-e-l-alta-medica-y-compartio-su-experiencia-en-instagram_18359.php)

# INCREÍBLE: BETITO SUÁREZ ABANDONÓ EL HOSPITAL SIN RECIBIR EL ALTA MÉDICA Y COMPARTIÓ SU EXPERIENCIA EN INSTAGRAM

*Principal*

*Increíble: Betito Suárez abandonó el hospital sin recibir el alta médica y compartió su experiencia en Instagram*

**Asombroso: Betito Suárez deja el hospital sin el alta médica y revela su experiencia en Instagram.**

## **Luis Alberto Suárez, líder de banda narcotraficante, abandona hospital tras ataque armado**

A pesar de haber sido baleado en la noche del miércoles, Luis Alberto "Betito" Suárez, conocido como el líder de una de las bandas de narcotraficantes que opera en la zona de Cerro Norte, se retiró del Hospital Maciel sin recibir el alta médica.

Según información a la que accedió Telenoche, el paciente decidió levantarse y salir del centro hospitalario a las 03:00 am. Suárez se quitó los implementos médicos con los que estaba siendo intervenido.

Vale mencionar que en el ataque del que fue víctima, recibió múltiples impactos de bala en el abdomen y fue ingresado inicialmente al block quirúrgico del Hospital del Cerro antes de ser trasladado al Maciel.

Aproximadamente dos horas después de dejar su internación, Suárez compartió una historia en Instagram donde aparece vestido con una bata de baño y tomando mate.

En la publicación, escribió: "No manden a niños a hacer cosas de hombres".

Suárez es considerado uno de los delincuentes más peligrosos del país y ha estado en libertad durante los últimos dos años. La banda que lidera ha demostrado en tiempos recientes poseer un alto poder de fuego.

Fuente: Telenoche

### **Imágenes**

**INCREÍBLE: BETITO SUÁREZ ABANDONÓ EL HOSPITAL SIN RECIBIR EL ALTA MÉDICA Y COMPARTIÓ SU EXPERIENCIA EN INSTAGRAM**

*Increible betito suarez abandono el hospital sin recibir el alta medica y compartio su experiencia en instagram*

## Tags

paciente, conocido, narcotraficante, experiencia, abandona, baleado, instagram, asombroso, alberto, recibir, narcotraficantes, levantarse

## Noticias relacionadas

**4.5 \*** *Betito" Suárez deja el hospital Maciel y lanza un mensaje contundente a sus detractores*

**4.6 \*** *Betito" Suárez ingresa al Maciel tras ser víctima de un tiroteo y ser intervenido quirúrgicamente en el hospital del Cerro*

**4.3 \*** *Betito" Suárez sufre un ataque a balazos y es operado de emergencia en el Hospital del Cerro*

**4.0 \*** *La Justicia decidió que "Loly", la hermana del conocido "Betito" Suárez, cumpla su condena en arresto domiciliario con tobillera electrónica*

**4.2 \*** *El corazón de la acción*

**3.7 \*** *El poder de la comunicación en el ámbito de la salud: claves para un bienestar integral*

**4.5 \*** *Increíble escapada: un individuo huye del hospital de Salto, se apodera de una ambulancia y sorprendentemente decide devolverla*

**4.4 \*** *Betito" Suárez recibió un disparo en el abdomen y fue trasladado de urgencia al Hospital del Cerro; su estado es crítico*

**3.6 \*** *Facebook e Instagram sufrieron una caída en múltiples países, entre ellos Uruguay*

**4.4 \*** *El oscuro trasfondo que llevó al secuestro y brutal golpiza a una joven manicura: Una maleta de dinero y una deuda con narcotraficantes bolivianos*

## Comentarios

Alejandra Castillo

20-02-25 08:43

*La verdad que es preocupante ver como este tipo se da una escapada del hospital después de lo que pasó. No sé hasta donde vamos a llegar con el tema de la delincuencia en el país. Es hora de que las autoridades tomen cartas en el asunto y frenemos esta ola de violencia. La impunidad no puede seguir así.*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local

México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo